

28.10.2016

### **Dominic Musa Schmitz liest in der Stadtteil-Bibliothek Mundenheim**

Im Rahmen der Bibliothekstage Rheinland-Pfalz lädt die Stadtteil-Bibliothek in Mundenheim, Saarlandstraße 1 am Freitag, 4. November 2016, um 19 Uhr zu einer Lesung mit Dominic Musa Schmitz ein. Der deutsche Muslim stellt sein Buch "Ich war ein Salafist: Meine Zeit in der islamistischen Parallelwelt" vor, das in diesem Jahr erschienen ist. In ihm verarbeitet Schmitz seine Erlebnisse in der Salafistenszene, in der er sich neun Jahre lang bewegte. Schmitz, der mit 17 Jahren zum Islam konvertierte, ging den Weg vieler deutscher Islamisten. Er radikalisierte schnell und gelangte in das Umfeld von Salafistenpredigern. Doch Schmitz wuchsen zunehmend Zweifel, die so stark wurden, dass er ausstieg. Doch nach seinem Ausstieg zog er sich nicht zurück, sondern suchte die Öffentlichkeit. Heute liest der junge Autor vor allem in Schulen, um über den Salafismus aufzuklären. Auch seinen Youtube-Kanal betreibt er, um Präventionsarbeit zu leisten. Für die Spielzeit 2015/16 engagierte ihn das Schauspiel Köln für das Rechercheprojekt "Glaubenskämpfer: Eine Religionssuche zwischen Kloster, Moschee und Synagoge".

Der Eintritt zur Lesung kostet 5 Euro, ermäßigt 3 Euro.

Infos unter Telefon 0621 57 21 29.